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Zitat von mike81 

Leider bräuchten wir aber auch jetzt schon die Unterstützung.

Und der positive Impuls sollte durch den Aufstieg auch da sein. Dazu endlich ein nach
außen seriöses Management. Schon etwas enttäuschend, dass die Wirtschaft wenig
mitzieht.

Da hast du natürlich Recht dass der Aufstieg in Liga 1 allein schon mal einen positiven Impuls
setzen sollte und ein Klassenerhalt dann noch etwas on top.

Wundert mich das es so zäh läuft.

Was macht Lagardere so, wenn die schon mal noch an Bord sind....
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